

Visage(s) de l'Europe rurale, une leçon de géographie en images



Ce jeudi 5 Avril, les élèves de 6ème se sont rendus à l'Espace François Mitterrand afin de visiter l'exposition de photographies et de vidéos, proposée par l'association GwinZegal.



Solange Reboul et Paul Cotin ont accueilli les élèves pour leur faire découvrir les oeuvres de plusieurs artistes européens qui se sont penchés sur les visages de l'Europe rurale des années 1930 à nos jours.



L'exposition a permis aux élèves de se rendre compte des changements du monde rural, rapides et parfois brutaux pour la nature et les animaux.

De quoi s'interroger sur ce que nous mangeons aujourd'hui.

